

交通安全について学んだよ

7月16日、錦津・久田見保育園の年長21人が、加茂自動車学校で正しい横断歩道の渡り方や大型トラックの内輪差、視界の悪さなどの交通指導を受けた後、アニメを使ったDVDで学習しました。

先月9日には八百津保育園の年長19人、25日には和知保育園の年長20人が指導を受けました。



正しい横断歩道の渡り方を学ぶ園児たち

それぞれが全国大会での活躍を赤塚町長に誓う



卓球競技で上位進出を誓うみなさん

7月18日、卓球競技で、「平成26年度全日本卓球選手権大会(ホープス・カブ・バンビの部)」と「第32回全国ホープス卓球大会」に出場する八百津ジュニア所属の八百津小学校の佐合令菜さん、林真白さん、佐合凛音さんが役場を訪れ町長に「決勝トーナメントに出場できるよう頑張ります。」と活躍を誓いました。

剣道競技では、「第49回全国道場少年剣道大会」に出場する、さくら会少年剣道部所属の和知小学校の林那美佳さんが「優勝を目指して頑張ります。」と目標を語り、さくら会監督の三好史恭さんも「第32回全国道場対抗剣道大会」に出場となり、「岐

阜県の代表として上位を目指したい。」と意気込みを語りました。

※結果は以下のとおり

- ・平成26年度全日本卓球選手権大会 予選リーグ2位
- ・第32回全国ホープス卓球大会 決勝トーナメント進出
- ・第49回全国道場少年剣道大会 4回戦進出



剣道競技で上位進出を誓うみなさん

アメリカの生活を学びたい



赤塚町長に抱負を語った派遣生

8月8日、八百津中学校と八百津東部中学校の3年生20名、そして団長のほか引率者3名が出席し、八百津町中学生海外派遣結団式が開かれ、生徒らは英語で自己紹介や抱負を述べました。

この事業は埼玉県在住の会社会長吉田茂さんの寄付による「吉田茂国際交流基金」を活用したもので、今年で12回目になりました。

一行は8月13日に出発、アメリカのワシントンとニューヨークを訪れ、中学生はそれぞれ一般家庭に6日間ホームステイし、ワシントンではホロコースト記念博物館を見学、杉原千畝氏の功績など10日間にわたるアメリカでの生活を体験しました。

全国大会での活躍を町長に報告

8月13日、八百津高校のカヌー部と自然科学部の生徒がインターハイでの活躍を町長に報告しました。

カヌー部は男子カナディアンフォア(早川佳季さん・水野勇希さん・荒井涼太さん・杉山晴輝さん)200Mで41秒258という記録で3位入賞。男子カヤックペア(早川佳季さん・杉山晴輝さん)500Mで4位入賞するなどその他2種目で入賞しました。

自然科学部は自然科学部門のポスター(パネル)発表部門で水野雅玖さんが「国内のアルゼンチンアリの行動的分類および侵入経路・スーパーコロニー文化に関する研究」の発表を行い、文化連盟賞を受賞しました。



赤塚町長に活躍を報告した生徒たち